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Aos 08 (oito) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Cleber Costa, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Sales, Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, João Catunda, 
Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, José Márcio Filho, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a 
ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, o 
vereador Oliveira Lima utilizou a tribuna para mensurar a importância da 
população em acompanhar o trabalho que vem sendo realizado pelos 
vereadores aqui na Casa, onde ontem foi aprovado quatro PL(s) de autoria 
deste parlamentar que vai beneficiar diretamente aos maceioenses. Lembrou 
que o colegiado foi eleito em um município que cresceu muito e que a 
população deve acompanhar e cobrar dos vereadores as melhorias devidas à 
nossa capital. Em seguida elogiou o trabalho que vem sendo realizado pelo 
presidente da Casa, vereador Galba Netto, que conduz esse parlamento de 
forma extraordinária. O segundo orador vereador Leonardo Dias reportou-
se a sessão de ontem onde trouxe à Casa o assunto referente ao sigilo 
imposto pelo governo Lula, na integra das imagens do palácio referente a 
invasão do dia 08 de janeiro do corrente ano, onde ontem durante o dia todo 
o congresso federal, “na pessoa” dos deputados de oposição se manifestaram 
no sentido de derrubar esse sigilo e dentro dessa mobilização os deputados 
supracitados estão colhendo assinaturas para abertura de uma CPMI 
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(Comissão Parlamentar Mista de Inquérito) para investigar os atos e omissões 
do dia 08 de janeiro, lembrando o parlamentar que essa iniciativa parte da 
direita.  Pontuou que hoje irá apresentar um requerimento solicitando a 
bancada para que possa assinar essa CPMI a fim de achar quem são os 
verdadeiros culpados. Lembrou que no terceiro mês que foi eleito vereador o 
mesmo foi acusado por diversos jornais (uma fake news) de que este vereador 
teria promovido o fechamento de um ponto de vacinação no estacionamento 
do Jaraguá atribuindo a este parlamentar a responsabilidade do impedimento 
das pessoas irem se vacinar entre eles pessoas idosas, lembrando que o 
parlamentar se vacinou (covid 19) mostrando seu posicionamento ser a favor 
da vacina e na ocasião este parlamentar foi denunciado ao ministério público 
e polícia civil, onde abriu-se um inquérito e o mesmo foi depor. Posteriormente 
foi encontrado os verdadeiros responsáveis do ato e viram que não tinha 
absolutamente nenhuma relação com este vereador, onde o inquérito foi 
concluído, e em junho de 2022 o Ministério Público solicitou o arquivamento. 
Lembrou que foi acusado até pelo prefeito de Maceió e por inúmeros 
jornalistas e usuários de redes sociais atacando e lhe imputando um falso 
crime. O parlamentar deixou registrado para alguns desses que o acusarem a 
se prepararem porque agora os mesmo irão ter que provar que estavam 
correto. Por fim mencionou que esteve com o defensor geral do estado para 
tratar sobre a Braskem em seu podcast.  O terceiro orador vereador 
Joãozinho convidou os senhores vereadores para se fazerem presentes no 
dia 14 deste mês às 15hrs na sessão pública de sua autoria para tratar sobre 
a Data-Base 2023 do servidor público municipal. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereadora Gaby Ronalsa, 
protocolo web n 12210002/2022; PL – Vereadora Olívia Tenório, protocolo 
web n 02020005/2023; PL – Vereadora Teca Nelma, protocolo web n 
12290022/2023; PL(s) – Vereador Alan Balbino, protocolo web n(s) 
12170002/2022 a 12170004/2022; PL – Vereador Oliveira Lima protocolo web 
n 02070005/2023; PL – Vereador Valmir Gomes, protocolo web n 
01310102/2023; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web n(s) 
02030008/2023 a 02030011/2023 e 02030014/2023; PL – Vereador Leonardo 
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Dias, protocolo web n(s) 01230004/2023 e 01230005/2023; PDL – Vereador 
Valmir Gomes, protocolo web n 12280010/2022. Pelo Ordem os vereadores 
Leonardo Dias e Fernando Hollanda solicitarem ao presidente que os 
requerimentos e projetos de autoria dos mesmos que não foram pautados 
adentrassem na ordem do dia de hoje. Sendo deferido. Feita a chamada para 
a Ordem do Dia foram lidos e aprovados requerimentos e projetos de 
números: Requerimentos Vereador Siderlane Mendonça, todos em 
Discussão Única, protocolo web n 01310082/2023 a 01310095/2023, 
01310098/2023, 01310099/2022 e 02010009/2022; Indicação Joãozinho, 
ambos em Discussão Única, protocolo web n 02010024/2023 e 
02060020/2023 (discutido pelo autor); Requerimentos Vereador Cal Moreira, 
todos em Discussão Única, todos discutido pelo autor, protocolo web n (s) 
02060005/2023 a  02060017/2023, 02060028/2023 (discutido pelo autor e 
pelos vereadores Joãozinho e Fernando Hollanda); Moção de Repúdio – 
Vereadora Olívia Tenório, protocolo n 0124007/2023, discutido e subscrito 
pelo vereador Leonardo Dias; Moção de Repúdio – Vereador Valmir Gomes, 
em Discussão Única, discutido pelo autor e pelos vereadores Leonardo Dias, 
Gaby Ronalsa, Eduardo Canuto e Joãozinho protocolo web n 02070033/2023, 
Aprovado com votos contrário dos vereadores: Joãozinho, Gaby, Leonardo 
Dias e Eduardo Canuto; Moção em Defesa – Vereador Valmir Gomes, em 
Discussão Única, protocolo web nº 02070034/2023, discutido pelo autor e pelo 
vereador Leonardo Dias. O senhor presidente designou a vereadora Gaby 
Ronalsa para relatoria especial. Dando continuidade: PL – Vereadora Teca 
Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02060027/2023. Pela Ordem o 
vereador Leonardo Dias fez uma correção a respeito do número da lei do PL 
aprovada da vereadora Teca Nelma onde tem § 3º da Lei nº 7.258 é na 
verdade Lei nº 7285. Dando continuidade a Ordem do Dia, foram lidos e 
aprovados requerimentos e projetos de números:  PL – Vereador João 
Catunda, em 1ª Discussão, protocolo web nº 11080029/2022; PL – Vereadora 
Gaby Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 10260020/2022; PL(s) – 
Vereadora Teca Nelma, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
11210021/2022, 08110020/2022 e 12050034/2022; PL – Vereador Leonardo 
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Dias, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02030040/2022; PL – Vereador 
Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo web nº 05180016/2022 (discutido 
pelo autor); PL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
10050023/2022 (discutido pelo autor); Requerimento – Vereador Leonardo 
Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 02080028/2023 (discutido pelo 
autor); Moção de Pesar – Vereador Fernando Hollanda, protocolo web nº 
02070031/2023, discutido pelo autor e pelo vereador Leonardo Dias. 
Passando para o Expediente Final usou da palavra a vereadora Olivia 
Tenório leu a Moção de Repúdio à Braskem pelo patrocínio milionário no 
reality Big Brother Brasil 23 que foi aprovada hoje nesta Casa. Fez duras 
críticas a petroquímica em questão que é responsável pelo afundamento do 
solo em vários bairros da nossa cidade. Facultada palavra a vereadora Gaby 
Ronalsa comentou que recebeu uma denúncia em seu gabinete onde os 
artistas locais de Maceió não estão recebendo apesar de terem sidos 
credenciados e que desde novembro estão com o pagamento atrasado, 
solicitando ao presidente da FMAC que cumpra com sua obrigação e que 
arque e pague com o que está previsto no edital. Facultada palavra ao 
vereador Leonardo Dias lamentou que a FMAC não esteja pagando os artistas 
locais. Pontuou que é autor de uma lei nesta Casa que prevê o valor de 50% 
dos gastos com artistas que fossem direcionados aos artistas locais de forma 
que eles fossem beneficiados. Mencionou que irá pedir esclarecimentos 
quanto o tema acima citado ao secretário João Hugo. O parlamentar comentou 
também que diversos artistas locais estão afirmando que o governo do estado 
não tem pago os shows. Em seguida comentou que o promotor da cidade de 
Arapiraca chegou a bloquear 12 milhões da conta do estado para pagamento 
dos hospitais que prestam serviços oncológicos da região. Fez um alerta que 
podemos entrar em um colapso. Pontuou que as UPAS invariavelmente estão 
com os salários atrasados dos servidores. Por fim comentou que estamos 
vivendo em um clima de insegurança fiscal por não saber como estão as 
finanças da prefeitura e governo do estado. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
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regimental. Maceió-AL, 08 de fevereiro de 2023 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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